

## 火の元にご注意を 一日消防団長・署長が防火啓蒙

11月12日に福島県消防協会本宮支部と安達地方広域行政組合南消防署は、一日消防団長・署長を任命し、地域住民に防火を呼びかけました。

本宮市消防団からは、一日消防団長に増子典子さん(糠沢字作)、南消防署からは、一日消防署長に伊藤寛美さん(糠沢字作)が任命され、市役所をはじめ事業所・保育所・幼稚園等を訪問し防火を呼びかけました。



▲一日消防署長の伊藤寛美さん(前列右)、本宮市消防団・一日消防団長の増子典子さん(前列左)

## おいしく出来ました!! 男性のための料理教室

12月6日に本宮市中央公民館において「男性のための料理教室」が開催されました。

これは、本宮市食生活改善推進員協議会が主催し、男性も自らの健康に気を配り元気に暮らしていくことができるようにと、40歳以上の男性を対象として開催されたものです。

この料理教室には、44歳から87歳までの多くの男性の皆さんが参加し、食生活の改善点などの説明を受けた後、ごはんの炊き方からぶりの照り焼き、ほうれんそうのお浸し、味噌汁を実際につくりました。

参加された皆さんは「栄養のバランスなど大変参考となった。家でも作ってみたい」と自信をつけたようです。

## 7人で県の頂点へ 和田スポ少バレーボール部優勝報告



12月11日に和田スポーツ少年団バレーボール部の皆さんが市長を訪ね、11月29日から30日に開催された第31回県小学生バレーボール選手権大会で優勝し、今年3月26日から埼玉県で開催される全国大会への出場が決まった事の報告をしました。

佐藤市長は「合併から2年がたち、明るい話題を提供いただいた。全国大会でも臆することなく頑張ってもらいたい」とあいさつ。主将の渡辺瑠莉佳さんは「チームワークで勝つことができた。全国大会でも力を合わせ勝ち進みたい」と抱負を語っていました。



## カメラ散歩 ～まちのホットな話題～

「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111 (内線220)

## 歌に踊りに食べくらべ!! 稲沢ふれあいまつり大盛況

「稲沢ふれあいまつり in しらさわ」は11月23日に稲沢産業センターで開催されました。稲沢地区地域づくり協議会が主催し、地域の交流と地元産品のPRを目的に、地域をまつりで盛り上げていこうと毎年開催しているもので、今年で7回目を迎えました。約700人のお客さんが訪れた会場では、とろろ芋をはじめ新鮮な野菜を売る屋台がずらりとならび大盛況でした。

また、秀峰会稲沢教室の皆さんによる大正琴、白沢スポーツ民踊会による舞踊などの芸能発表や本宮市出身の民謡歌手福本恵美さんの民謡ショーなども行われ、来場者を楽しませてくれました。



▲とろろ飯早食い大会に参加された皆さん

## からだからだからだハイ!! ひろみちお兄さんといっしょ! 親子体操教室

テレビでおなじみの佐藤弘道さんの親子体操教室は、11月29日に本宮市体育館で開催されました。これは財団法人福島県体育協会の主催で、3歳から6歳までの子どもとその保護者500組1,000名を集めて開催されました。「親子で一緒に楽しく身体を動かそう!」をテーマに、ひろみちお兄さんの掛け声で楽しみながら身体を動かし、会場は明るい笑顔でいっぱいになりました。



## 地域防災力向上を目指して 防災ゼミナール開催される

11月24日にサンライズもみやで、本宮市と福島河川国道事務所、福島地方気象台主催による「阿武隈川流域防災ゼミナール」が開催されました。

NHK解説委員の山崎 登氏を講師に迎え、「災害情報を防災に生かす」をテーマに基調講演を行いました。また、非常食体験の後、本宮市中央公民館で阿武隈川流域の市内6つの自主防災組織約70名の皆さんが参加して、図面を見ながら各地区の避難経路などを把握するという図上訓練を行いました。過去の水害発生時の図面と照合するなどして、地域の防災情報等を再確認しあいました。



▲図上訓練に参加された皆さん



## 力作が勢揃い!! 第2回本宮市文化祭 ~白沢会場~

11月8日から15日まで第2回本宮市文化祭(白沢会場)が開催されました。展示作品の会場となった白沢公民館、ふれあい文化ホールには、本宮市文化団体連絡協議会白沢支部加盟13団体の水墨画や陶芸、押花、油彩画などの作品が展示されました。また、白沢地区の幼稚園児や小中学校の児童生徒の図画や書写も展示され、家族連れで子供たちの力作に見入っていました。

15日には芸能発表会が開催され、日頃の研さんの成果が披露され、観客の皆さんから拍手が送られました。